

Amtliche Nachrichten:

Aus dem Rathaus:

Vorzeitiger Redaktionsschluss Mitteilungsblatt wegen Feiertag

Es gilt folgende Regel: Für die Woche, in der ein Feiertag ist, wird der Redaktionsschluss um einen Werktag vorverlegt. Üblicherweise ist der Redaktionsschluss für das Kaisersbacher Mitteilungsblatt montags um 10 Uhr.

KW 40 am Fr., 28.09.2018 (Tag der dt. Einheit 01.10.)

Die Artikel müssen am Tag des Redaktionsschlusses jeweils bis 10 Uhr eingegangen bzw. selbst online ins Portal der Nussbaummedien eingegeben sein. Später eingehende Manuskripte können leider nicht mehr berücksichtigt werden.

Geschwindigkeitsmessungen im August 2018

Im August haben in der Gemeinde Kaisersbach zwei Geschwindigkeitsmessungen stattgefunden. Bei der Messung am 28.08.2018 auf der L 1120 wurde in 37 Fällen die erlaubte Geschwindigkeit überschritten. 10 Fahrzeuge waren zwischen 0 - 10 km/h zu schnell; 18 Fahrer zwischen 11 - 20 km/h, 7 Fahrer zwischen 21 - 30 km/h und 2 Fahrer zwischen 31 - 40 km/h zu schnell unterwegs.

Bei der Messung am 31.08.18 in der Welzheimer Straße wurden ebenfalls 37 Überschreitungen festgehalten. 26 Fahrer waren zwischen 0 – 10 km/h; 8 Fahrer zwischen 11 – 20 km/h und 3 Fahrer zwischen 21 – 30 km/h zu schnell.

Standesamt:

Als neuen Erdenbürger begrüßen wir:

08. September 2018

Mats Anton Stecher, Sohn des Steffen Stecher und seiner Ehefrau Helena Stecher geb. Koj, Kaisersbach.

Jubilare:

Wir gratulieren herzlich

Herrn Rolf Zanker, Kaisersbach-Ebni
zu seinem 70. Geburtstag am 28. September.

Frau Gertrud Weller geb. Jelinka, Kaisersbach
zu ihrem 70. Geburtstag am 30. September.
Wir wünschen unseren Jubilaren einen schönen Ehrentag
und alles Gute, vor allem Gesundheit.